

faire en sorte que le ministre de l'Industrie et du Commerce, de qui relève la Commission du blé, soit à la Chambre pour répondre aux questions sur ce problème qu'on ne pourra apparemment pas résoudre du jour au lendemain?

Le très hon. P.-E. Trudeau (premier ministre): Monsieur l'Orateur, comme je le disais tantôt, le ministre est à Victoria actuellement pour y examiner la question de la pollution, notamment de la pollution de l'eau, problème également très important. Il y remplace le ministre de l'Énergie, des Mines et des Ressources qui est malheureusement toujours à l'hôpital. Le ministre d'État (M. Lang) de la Saskatchewan remplacera le ministre de l'Industrie et du Commerce, mais pour ce qui est des questions concernant le blé, par exemple, le ministre de l'Agriculture se ferait sûrement un plaisir d'y répondre si on s'adressait à lui.

M. Korchinski: Une question supplémentaire. Puis-je demander au premier ministre s'il ne pourrait voir à ce qu'un ministre soit à notre disposition en tout temps pour répondre aux questions sur des situations critiques comme celle-ci?

L'hon. M. Benson: Le ministre de l'Agriculture est là.

M. Korchinski: Il est là aujourd'hui, mais il n'y sera pas demain.

LA RADIODIFFUSION

LES RUBANS DES ÉMISSIONS D'INFORMATION

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Robert McCleave (Halifax-East Hants): Monsieur l'Orateur, puis-je poser une question au premier ministre? Un membre du groupe d'étude des services d'information du gouvernement, institué par le très honorable représentant, a-t-il prié le Conseil de la radio-télévision canadienne de demander aux stations radiophoniques canadiennes de soumettre à ce dernier les rubans de leurs émissions d'information?

Le très hon. P.-E. Trudeau (premier ministre): Pas que je sache, monsieur l'Orateur, mais je m'informerai volontiers.

L'IMMIGRATION

LE RECRUTEMENT DE SPÉCIALISTES DES PAYS EN VOIE DE DÉVELOPPEMENT

A l'appel de l'ordre du jour.

M. R. N. Thompson (Red Deer): Monsieur l'Orateur, je voudrais poser une question au

ministre de la Main-d'œuvre et de l'Immigration. A la suite du récent rapport du secrétaire des Nations Unies U Thant selon lequel la politique d'immigration du Canada compromet la position des pays émergents en attirant leurs citoyens formés et instruits, et vu la déclaration faite aux Nations Unies par l'ambassadeur du Canada au Venezuela, M. Bruce Rankin, selon laquelle les pays comme le Canada devraient consentir à ne pas attirer les immigrants instruits et formés des pays émergents, le ministre songe-t-il à prendre des mesures pour faire disparaître cette critique qui émane de maints pays émergents dans le monde?

L'hon. A. J. MacEachen (ministre de la Main-d'œuvre et de l'Immigration): Monsieur l'Orateur, je n'ai pas examiné ces commentaires, mais ce n'est pas la politique du ministère de recruter activement des immigrants dans les régions où les gouvernements veulent conserver leurs citoyens spécialisés.

LES AFFAIRES INDIENNES

L'ENSEIGNEMENT DES TECHNIQUES D'ÉMEUTE

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Don Mazankowski (Vegreville): Monsieur l'Orateur, je voudrais poser une question au ministre des Affaires indiennes et du Nord canadien, ou, puisqu'il est absent, au ministre d'État associé à ce ministère. Pourrait-il aujourd'hui répondre à la question qu'on lui a posée le 7 novembre au sujet d'une rumeur selon laquelle les Indiens du Canada sont en train d'apprendre les techniques de l'émeute. S'il en est ainsi, pourrait-il nous dire qui en est le responsable?

L'hon. Robert K. Andras (ministre d'État): Monsieur l'Orateur, le ministre des Affaires indiennes et du Nord canadien s'entretient actuellement avec plusieurs dirigeants des Indiens. Quant à la question posée, aucun renseignement ne nous est parvenu à ce sujet.

M. Mazankowski: Une question supplémentaire...

M. l'Orateur: Pourrais-je avoir également la collaboration du député? Le représentant d'Edmonton-Centre.

LE PÉTROLE

L'ÉTUDE DU MÉMOIRE DE L'«INDEPENDENT PETROLEUM ASSOCIATION»

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Steven E. Paproski (Edmonton-Centre): Monsieur l'Orateur, la question devrait s'adresser au ministre de l'Énergie, des Mines et